



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA REUNIÓN DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN, CELEBRADA EL DÍA 23 DE OCTUBRE DEL AÑO 2013.

Presidenta: Buenos días Compañeros Diputados, solicito amablemente a mi compañero Diputado Secretario Juan Rigoberto Garza Faz, tenga a bien pasar lista de asistencia de los miembros de esta comisión.

Secretario: Buenos días, por instrucciones de la presidencia se va a pasar lista de asistencia a la **Comisión de Gobernación**.

Diputada Blanca Guadalupe Valles Rodríguez, presente.

Diputado de la voz Juan Rigoberto Garza Faz, presente.

Diputado Heriberto Ruíz Tijerina, presente.

Diputada Belén Rosales Puente, presente.

Diputado Francisco Elizondo Salazar.

Diputado Patricio Edgar King López, presente.

Diputado Jorge Osvaldo Valdéz Vargas, presente Diputado Secretario.

Hay una asistencia de 7 Diputados integrantes de esta comisión, Diputada Presidenta, existe quórum requerido para celebrar la presente reunión de instalación de esta comisión.

Presidenta: Gracias compañeros Diputado Secretario. Compañeros Legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión, se declara abierta la misma siendo las nueve horas con treinta minutos de este día 23 de octubre del año 2013.

Compañeros Diputados, pasada lista de asistencia y existiendo el quórum requerido me voy a permitir someter a su consideración el siguiente proyecto de orden del día: I. Lista de asistencia. II. Declaración de quórum y apertura de la reunión de trabajo. III. Aprobación del orden del día. IV. Declaración de instalación de la comisión. V. Asuntos generales. VI. Clausura de la reunión de trabajo.

Una vez conocido el proyecto de orden del día correspondiente, solicito a los integrantes de la comisión que quienes estén a favor del mismo, se sirvan manifestarlo levantando la mano.

Compañeros Diputados, ha sido aprobado el orden del día por unanimidad.



Por lo que compañeros, una vez aprobado el orden del día citado con antelación, los invito a ponerse de pie a efecto de proceder a la declaración formal de la instalación de este órgano parlamentario.

En Ciudad Victoria, Tamaulipas, siendo las **nueve** horas con **treinta y dos** minutos del día **23** de octubre del presente año, se declara formal y legalmente instalada, la Comisión de Gobernación que fungirá durante esta Sexagésima Segunda Legislatura del Congreso Constitucional del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, muchas gracias y sean bienvenidos a esta Comisión.

Presidenta: Compañeros Diputados, procederemos a desahogar el Punto de Asuntos de carácter general, si alguien de ustedes desea participar, favor de indicarlo para que la Secretaría tome nota y proceder en su caso al desahogo de las participaciones correspondientes.

En vista de que no hay participaciones.

Presidenta: Agotados los objetivos que dieron motivo a la presente reunión de trabajo, agradezco la presencia de mis compañeros no sin antes invitarlos a que si hay propuestas de trabajo de esta comisión, hacerlas llegar para empezar a elaborar el proyecto y plan de trabajo en la próxima reunión los estaremos analizando. Compañeros Diputados mucho éxito y me permito dar por concluida la misma dándose validos los acuerdos tomados en esta reunión, siendo las **nueve** horas con **treinta y tres** minutos del día **23** de octubre del presente año. Muchas gracias y éxitos a todos.